

Sommaire

- 02-03 Reflets de la fête paroissiale à Cheyres
- 04-05 Belle rénovation de l'église de Rueyres
- 06-07 Nouvelles de la vie paroissiale
Le calendrier des célébrations pour la Toussaint
- 08 Horaire des messes
- I-VIII Cahier romand**
- 09 La Bible au quotidien: La Toussaint
- 10 Les servants de messe en vadrouille
- 11 Bénédiction des sacs des écoliers
- 12 Agenda
Livre de vie
- 13 Font: bénédiction de la croix de mission
- 14-16 Eclairage pour la Toussaint:
 - Portrait de Steve Perrinjaquet
 - Portrait de Denis Rossier
 - Présentation du «Café-deuil»
 - Prière pour la Toussaint

IMPRESSUM

Coéditeur (partie romande)

Saint-Augustin SA,
case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur Yvon Duboule

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat Tél. 024 486 05 25
E-mail : bpf@staugustin.ch

Coéditeur (partie locale)

Paroisse Saint-Laurent Estavayer

Administration du journal

Secrétariat de la paroisse Saint-Laurent Estavayer
Bureau ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30 et de 14h à 17h
Rue Saint-Laurent 9, 1470 Estavayer-le-Lac, tél. 026 663 81 18
Courriel: info@paroisse-st-laurent-estavayer.ch

Banque Raiffeisen Broye Vully Lacs

Route de la Chapelle 11
1470 Estavayer-le-Lac
IBAN CH35 8080 8009 5993 7827 0

Equipe de rédaction

Coordinateur: Claude Jenny
Courriel: claudejenny@bluewin.ch, tél. 079 401 65 39
Nathalie Angelini, Matthieu Angelini, Marianne Berset, Gérard Dévaud, abbé Darius Kapinski, Marie-Christine Mota, Claire Mouillet, Bernadette von Niederhäusern

Prix de l'abonnement

Fr. 40.- l'année / Fr. 100.- l'annonce

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Une vue de la messe de la rentrée lors de la fête paroissiale du dimanche 17 septembre à Cheyres.
(Photo André Bise)

Prochain numéro

Evangélistes et auteurs du Nouveau Testament

Reflets de la fête paroissiale

Une seule messe a été célébrée dimanche 17 septembre pour toute la paroisse Saint-Laurent Estavayer et ce n'était pas dans une église, mais dans le cadre inhabituel de la grande salle communale de Cheyres. Motif: l'équipe pastorale y conviait toutes les communautés paroissiales à une fête de la rentrée. Messe, mais aussi agape et partie conviviale étaient au programme. La fréquentation fut à la hauteur de l'attente puisque ce sont environ 400 personnes qui sont venues se recueillir dans cette « cathédrale d'un moment ».

PAR CLAUDE JENNY

PHOTOS: ANDRÉ BISE

La messe a été présidée par l'abbé Darius Kapinski, curé-modérateur, assisté de l'abbé Bernard Alassani et du diacre Jean-Pierre Cantin et de nombreux servants. Une place importante a été accordée au chant, assuré pour la circonstance par une chorale géante formée de tous les chœurs de la

paroisse. La chorale d'enfants « Clé de vie » est venue compléter cet apport musical. Pour la circonstance, toute la salle avait été décorée de superbes créations artistiques réalisées durant les heures de catéchèse dans toutes les classes de la paroisse.



Le chœur d'ensemble réunissant toutes les chorales de la paroisse et une partie de l'assemblée.

L'eau du puits

A côté de l'autel avait été posé un puits en lien avec l'Evangile du jour de la rencontre de Jésus avec la samaritaine. Cette soif d'eau de vie, mais aussi d'amour fraternel – qui est d'ailleurs le fil rouge choisi par l'équipe pastorale pour cette année – a tout naturellement été au cœur de l'homélie de l'abbé Darius. Et de l'eau fut ensuite versée dans ce puits à l'appel des personnes actives dans tous les groupes spécialisés de la paroisse: lecteurs, catéchistes, sacristains, visiteurs, etc.

Message épiscopal

Un lien avec les sombres révélations concernant les abus sexuels qui ont frappé récemment l'Eglise catholique ne pouvait guère être évité. Il prit la forme d'une intention de prière et d'un message pastoral rédigé par ses collaborateurs à la demande de l'évêque du diocèse, Mgr Morerod, en convalescence depuis mi-septembre suite à une opération urgente (ce texte peut être consulté sur le site www.diocese-lgf.ch).

Une initiative à renouveler

La Stavacoise Rachel Jeanmonod a été félicitée pour la récente obtention de son diplôme d'animatrice pastorale au terme de trois années de formation. Le salut du Conseil de paroisse a été apporté par Alexandre Bersier, vice-président, qui convia l'assemblée à poursuivre ce temps de partage autour d'un apéritif et d'une soupe de chalet! Coordinateur de cette journée au sein de l'équipe pastorale, le Cheyrois Gérard Dévaud s'est dit enchanté par le succès rencontré par cette initiative de « messe et fête de la rentrée », qui pourrait donc se répéter l'année prochaine dans une autre communauté paroissiale.

Ce journal est au service des douze communautés de la paroisse Saint-Laurent Estavayer: Bussy, Cheyres, Cugy, Estavayer-le-lac, Font-Châbles, Les Montets, Lully, Murist, Notre-Dame des Flots, Nuvilly, Seiry et Vuissens

de la rentrée à Cheyres



Toute la salle a été décorée par les enfants suivant les cours de catéchèse, notamment en réalisant ces superbes mandalas.



Rachel Jeanmonod a été félicitée pour l'obtention de son diplôme d'animatrice pastorale.



Gérard Dévaud, membre de l'équipe pastorale et coordinateur de cette journée festive.



L'abbé Darius, curé-modérateur, durant la célébration.



Un puits pour symboliser l'Evangile du jour: la rencontre de Jésus avec la samaritaine.



Alexandre Bersier, vice-président du Conseil de paroisse, durant son allocution.



A l'heure de l'apéritif.



Par ici la bonne soupe!

